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H.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: haqase e1 primer
Llamado a lista.

81 secretariQ: buena~ tardes hbnorables .·concejales
primer Llaruado a .lista para la sesi6n del dia de hoy
lunes 30 de junio·de 2014 honqiables concejales, senora
I?residenta (9). honorables .ooncej ales asistieron a.l
llamado a lista sin haber qu6rum.

H·.C CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: secretario hagamos el
segundo llamado a lista.

El presidente: senor secretario sirvase hacer el segundo
l1amado .ali sta.

El. 'secretario: segundo llamado
.conocjaLes, senor presi.derrte (14)
asistiero~ al llamado alista
decisorio~

a ..List a honorables'
honorables concejales

existiendo quorum

El presidente': habiendo quorum decisorio
secretario sirvase a leer el orden del dia.

senor

2.·Consideracion y aprobacion del orden del dia.

El secretario: otden del dia

'1. Llamado a lista y verificacion del quorum.

3..' .Desiqnacion -de la comision para la revision del acta
de.la presente. sesion plenaria.

4. Himno de la ciudad de Bucaramanga.

5. Informe de gestion del primer tri.mestre del ano 2014
j efe de unidad tecnica de servicios. pUblicos . DR· Ivan
Dario Sarmiento Becerra. .

.6. Lectura de comunicaciories.

7. Propo$iciones y asuntos varios.

Leido el orden d~l dia senor.president~.

E'l presidente:' leido el orden del dia 10 aprueban los
honorables concejales.
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El secretario: ha side aprobado el orden .del dia senor
presidente.

El presidente: cbntin~e senor secretario:
El cret'arl'o·tercero ·des·l'gna·cl',o'n·d·~·la comisi6n paiase . , ,
la·revisi6n del acta de la presente s~si6n plenaria ..:.

El presidente: para revisar el acta se desi~na ·el
cohc~jal Uriel Ortiz.

~l, secretario: ·cuarto puntb Himno de la Ciudad de
Bucaramanga.

El secretario:
Bucaramanga.

cuarto, . himno de la ciudad de

·El presidente: senor secretario continue con el orden
del dia.

El secretario: quirito, ·informe de gesti6n
trimestre del ano· 2014 je£e de 'unidad
servicios pub Licos. DR Lvan Daria' Sar,miento

del· primer
t.ecni.ca de

B.ecerra.

E'l presi derrte : la p.resideric.i a informa que el DR Ivan
Dario saimiento becerra se encuentra cumpliendo sus
vacaciones en, su remplazo esta como director encargado
la unidad tecnic~ de serV1ClOS publicos el DR PEDRO
ELIAS SORRO se encargara de dar el. informe y despue s
escucharemos las intervenciories de cad~ uno de ~~s
conce)ales frente al,primer trimestre del 2014.'

INTERVENCION DE EL DR PEDRO ELIAS. SORRO: Muy bue ria s
·taides hon9rables. concejales CARMEN LUCIA AG~EDO
ACEVEDO, .segundo vice~residente Raul Oviedo Torra demas
honorables corice j aLes yagentes de la policia me permi to
present.ar el informe de gesti6n de La unidad tecni ca de
setvicio pUblicos como lider de programa encatgado como
10 dij6 el DR Edgar Su~rez, e1 jefe de la bnidad tec~ica
S~ encuentra en periodo de,vacaciones. La unidad tecnica
de servicios pub li.cos dentro de sus competencias apoya
el mejoramiento continu6 en la pr~staci6n de' los
servicios publicos·· acorde a .nuLa 'poLi,tica de nuestra
calidad 'de igual manera por la armonizaci6n de los
intereses de los usuari os .frente a· las empresas
pzestadoras baj 0 los criterios de .eq,uidad justicia y
iblidaridad social ~entro de un e~quema. de parti~ipaci6n
es import~nte senalar que la funci6n de l~· unidad
tecnica ,ha permitido 'poner en marcha mecanismo de
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coordinan~cibn entre municipios los risuario~ y la
superi.nt.endenc.ia de· servicios pub Li.co s gesti6n que ha
posibilitado la iritervenci6n oportuna y, efic~ente' en l~,
administraci6n ,municipal',en la, ampliabi6n de 'coberturas'
en 'al.gunos sectores subnormales y ot ros que cstan en
prbceso de, 'legalizaci6n, frente' a las acciones
enmarcadas frente a la ley i42 de 1994 los articulos 62,
1a actministraci6n municipal 'a tr~v~s de la unidad
t~cnica ha desairollado programas y ,acciones pedag6gicas
para fortalecer la participaci6n ci udactana y la
construcci6n' de una cultULa, publi~a sobre el uso
racional de los servicios, igualmente s6bre la politica
del reciclaje como result~do de' las gestion~~
'adelantadas por la unidad se ha Loqrado vincular a estos
procesos, pedag6gic6s, alternativos a en~idades
administrativas; .i.quaLment.e a las ernpresas .prest.adoras
de' servicios 'publico a la estuela sbperior de
ad~inistraci6n 'publicos 'la ESAP .. De las gestiones y

.~ctividades desarroll~das pbr la unidad t~cnica de
s'ervicios,pubLi.cos esta la pre~tacion asesoria t.ecni.oa
juridica a Los 'usuarios que r\3quieren 1a resol uc i on de
pet i.ci ori frente a la, act.uac.i.ones y' la prestaci6n del
servicios por parte' de las empresas pres.t.adoras sea, .la
gesti6n frente a la flexibilizaci6n, para poli ticas de
,financiaci6n por car~~ra morosa individualizaci6n de los
serv.i.ci.os pub Li cos y la modificacion., de los est.ratos
.errtr-e otros en' el IT_larcode' nuestras, compe t.ericias hemos
logrado r~alizar ge~ti6n arite el acueduct6,metropolitano
para la viabilizacion, de individualization del servicio
a 1a poblacion,residente en e~ barrio junto, ~l parais6
villanela Villa fior, luz de salv~ci6n entre otro~
ges,ti6n que ha permi tido a los r'esi.derites t.erier una
respuesti de ,~iabilizacion acorde al acuerdo numero 002
de febrero de, 2013 por medi.o del cual se actuali zo la
edici6n politica admi.ni.st r.at i va .deL municipio. de
Bucaramanga en comunas y corregimientos con los' vocales
de control, 1. de igual manera hemos s6cializado ',la
necesi(jad de 2. Comites t.eriqan su teglamento .int.erno
acorde al decr~to 1429 de 1995. Como ya 10 habia
sefialado 'dentro de las acti.vidades esta La .del barrio
punta paraiso a solicitud de las comunidades de los
lideres de esta comuriidad residen hemos viabilizadoante
e1 acued~cto metropolitano, planeation municipai' ~ara
qu~ estos ente~ adelantsn de acuerdo'a sus 6bligaciones
con prop6sito de lograr una solucion definitiva a
necesidades de servicios pub Lico s 'domiciiiarios de 1a
p6b1aci6n del 'sector y como re~ultado de 1a gesti6n 1a
superi.ntendenci.a de servicios pub.Licos ha realizado, se
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reaLizo vi si.ta del sector y of i.ci o a1 acueduc t o
metropolitano ,de .Bucararnariqa Y' a planeac.ion municipal
comunicAndo1es el deber "de garantizar acciones para
atender los requerimientos es asi como la admini'straci~n
municipal adelanto acciones que p~rmitieron, ~la
actuaLi.zaci.ori poli tica y administrati va del municipio.
Dentro de las a6tividades a peticion ,de las comunid~des
residentes en los barrios'subnormales ~br el problema de
las pilas publicas la ,unidad t~cnica convoco a, ,lla
electrificadora y ~l acueducto metropolitano qOD el
p.roposi,to de trasladarles por compe t.erici a. los
re~uerimientos 'y la: probl~mAtica, que' 'se viene
pr~sentando con las 'pilas publicas toda, vez que el
rnariej o e1 control Y: el recaudo 10 reaLizan .los mismos
usuarios "y ~ll?s, son los' que deben acercarse a las
empresas a canoeLar sus consumos pero ,debido a algunas
personas responsables de este te.ma se ha presentado mal
manejo ~n el r~c~~do y la ~ran ~ayori~ estas pilas
p6blicas tienen una ~eudas contraidas con :las empreSas y
'debido a eso pues nos6tros co:r:nounidad t.ecni ca
gestionamos unas reunlon con ellos,',y las, empresas
manifestaron su d.ispon i.bi Li.daci de ,f,lexibilizar, la
cancelacion ~e y el cobr6 de estas facturas generada~. A
partir del 28 de abril del '2014 eritro en vigencia .un
nuevo con t rato d~ condiciones y uniformes para e1 tem~,
~el se~vicio del g~s do~~ciliario tal 'como establece la
res'o.Luc.i.on059 del 2012 a partir de junio de 2014, se
debe realizar en los predios 3. la rev i si on se puede
realizar "at.rave s de las empresas prestadoras de servi ci o
o escoger un organismo de inspecci6n acreditado, y
~egistrado ante el ,organismo nacional de ~creditacion ~e
Colombia ONAB listado que puede ser consul t ado en' .La
pAgina www.oriab.gov.co certificado qu~ ~ebe estar a mAs
tardar el 61timo 'dia hAbil del mes 60. La, empresa
prestador~ se de servicio informara a sus cliente~ qu~
su revision €sta pr6xima a vencerse a p~rtir del me~ 55
faltando un mes como 61timo plazo la empr~sa Ie
not i f i.cara su vencimiento para 10 cual La .inst.alaci on
debe'rA estar cert i f i cada a rnas tardar el ultimo dia
hAbil del mes 60 como'ya'lo'habia. mencionado. Dentro de
las a~tividades ~isionales de la uni~ad t~cnica estA la
de la promocion de la ley 142 de1994 y es asi como.heroos
realizado una serie de act~vidades con ~ste propos ito en
diferentes barrios de la ciudad y, por 10 mcno s en el
barrio Provenza para la 'creeci.on del comi t~ .de
desarrollo y control. social·, igualmente union .realizada
el dia 23 d~ mayo de 2014 ~~ el instituto municipal de
cultura se reaLi.z o una' capaci taci6ri'concerniente ,a 1a
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ley 142 .a L decreto 1429igucilmete se toco .e1 terna de
reciclaj e y el uso racibnal. de ·los·. servicios pubI i cos
con 'los vocales de control de los servicios pubI i.cos
dom.ic.iLi ar i.cs igualmente la adnu.nistrac i.on municipal
hi.zo ent reqa .de una r esmi Ll a de papel' carta como unos de
los compromiso adquiridos ya con anterioridad igualmente
en eL. barrio Las deLi.ci as se hizo reunion para atender
una pr obLemat i ca.: que se viene pr es.ent ado : en e1 be r ri.o
las delicias con unas viviendas que debieron. ser
demol.idas .iquaLmerrte estas . viviendas La secretaria de
hacienda les esta haGiendo cobrq de de impue$to,
igualment~ para esta reunion ~stuvo e1 area
metropoli t.ana el acueducto met r opoLi.tario y 10 que: nos
expresaron en esa fecha es que' estas entidades
responsables y competentes no les han dado sO:iucion
pr6n~a a sus n~cesidade~ ellos en est~ momenta 'algunos
mariifestaban ~ue no l~s habian dado los recursos' pagar
arriendo pero que esto no era sufici~nte. Como re~ultado
la gestion 'de este despacho .ante gas oriente y
atendiendo una peticion en un informe de la unidad
tecnica planteado por . el H.C CARLOS'MORE.NOgasoriente
nos ..informo que soI i oi to a pLaneac i.on La con f i rrnaci.on
exacta del a~ea de influencia de la zona de amenaZa para
asi igualmerite 10. empresa viabllizar.la prestacion de su
servicio .y expedir un certificad expresando e ni,vel de
amerraza para el sector gasoriente igualmente ya hab i.a
realizado una vi s i ta al sector en octubre de 2012 y
evidencio que las' vias vehiculares y peatonales .no
est.a'be n definidas y por .10 tanto. acor dc . a los'
requerimientos todo .tec::nicos. la empresas . no puede
in~talar este servicio desde el ano 2012 la unidad
tecnicas de servicios .' pubLi cos ha gestiori.ado
.ini.ci.aLment e ante la electrificadora de Santander
posteriormente 10 hizo frente a planeaci6n
infraestructura y.por ultimo ante la inspeccione ~e
espacio publico por la instalacion del caple concentrico
y los .. contadores en los postas y en Las .fachadas de los
previos, la ultima gestion que nbsotros hicimos. en
campania de los habi tantes del barrio 1a concordia que
fue donde se origino ·este requerimiento realizamos
visi ta tomamos un registro f ot.oqr afi co el cual ya. fue
remitido'a 1a inspeccion .de espacio ~ublico estamo~ a ·la.
es~era de ver que resultado tiene esta ~estion 'de parte
nues t ra . La uni.ded te'cnica 'de' servicios pubLi cos sLque
participando ac t i.vamente en las tar eas en las visitas
que hace. ~1 comi t.e de es t.r a t.Lf i cac i.on con e1 pr opos i to
de verificar soLi.ci tudes del cambio del mismo y para
nosotros esto es importante porque. e st e es un sopor t.e
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que nos permite realizar:una gesti6n 'm~s acorde ante las
rn.isrnas ,empresas prestadoras, dent.ro de los .indi.cadores
que tiene a, cargo la unidad t.ecnica de' servicios
p~blicos ,tenemos un indicador que es de acompaftamiento
a la creaci6n de comites 0 la renovaci6n de los mismos y
eL porcentaje de cumpli.mi ento a la 'fecha.es del 36%en
cuanto al numero de act ivi dades de capacit.acion
realizadas para fortalecer la ley 142 el' porcentaje de
cumpLi.rn.i ent.o es' de~ '48%en cuarito a1 numero de personas
pertenecientes a los comit.es de desarrollo de control,
,s6cial el porcentaje de cumplimierito,es del, 38%esto
dentro de las indicadoi~s misionales dentro, de los
funcionales tenemos tambien riues~ra~ responsabilid~d e~
e1 .carque de Lnformaci cn.:sistema uni.code informaci6n de
La superi nt.endenci a de servicios pubLicos doma.ci.Liari.os
nuestro ~vance de cumplimiento, esta: en el:3,5% el otro
indicador funcional es el del numero de solicitudes
realizadas para gesti6n de conseCUClon, de esta
informaci6n ante las emp.resas presta,doras de servicios
pubLicos nuestro indicador es del ,50% y en cuanto al
indicador de usuarios atendidos cuya meta para ,e1.ana
son 600· la fecha ya v~mos ,bodido at~nder 632 usuarios,
dentro de las estadisticas de ca$OS recepcionados y
sancionad6s, tenemos un total de casos'~tendidos pir~ e1
tema de telefonia, de alcantarillado de 'aseo:,de
electrificadora en unos porcentajes ,donde ~l mayor
porcentaje de r-equeri.mi.ent.os es para el acueducto"y con
un '28% para la electtificadora, ia esta~istica por
comunas nos muestra que' la comuna 1,2, y :3 son las
cornunas que mas requieren de' asesori a y de atenci6n
frente a. la~' empresas prestadoras de servicios por
estratos igualmente es lo~ estratos 1,2 y 3 y 4 Y 5 con
aLqun requerLmi.ento de solicitud. El' lncremento de los
casos recepcionados' en la unidad de servicios publi~DS
gracias a los mecanismos alternativos de divulqaci on y
promoci6n habiendo uso de ios contactos don alg~nas
personas de las emisoras y especialmente a traves de 1a
-of i cina de prensa de la alcaldia de Buoaramanqa Y',muy
importante ~ traves de l6~ mismos comites de desarr6l10
y controi social y 'de los u~uarios que diatiament~ nos
visitarten la unidad tecnica acorde al articulo 6~ de 1~
Ley 142 la unidad' t.ocni ca ha fortalecido la· formaci6n
pedag6gica de los miembros de 10's 100 comites de
desarroll~ y 60ntrol social que se encuentran inscritos
en es~e ~6mento'arite la unidad tecnica con una poblaci6n
total aproximada de 600 personas quienes replicarien sus
comunidades 10,aprendido y de .i.quaI .f orrnapromueven .el
uso racional de los serV1ClOS" es import~nte decir que
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esto's comi t es san ereados para, de f eride r a Los usua r i os
de lao pasici6n damin~nte empresas' igualmente. para
pr.omover el u?a· raeianal de las mismas .. Igualmente es
posi 't i.va resal tar. las r eLac i.ories que se tiene can. la
superint~tidencia de servieias p0blieas la unidad t~eniea
ha venida trabajanda can esta instituci6n igualmente con
las empresas prestadaras t ant o en sus a'ct i.vidades de
capacitaci6ri y en el fartalecimienta de la partieipa9i6n
.ciudadana y camunitaria muchas gracias. estay atenta a
recibir sus eamentari6s y pregu0tas

H.C CARMEN LUCIA AG:REDO. ACEVEDO:' usted· DR pedro', se Ie
concede la palabra al H.C Wilsan Ramire~

a.c. WI.LSON RAMIREZ: q.r'a ci as 'sefior a pre s i.derrt a , un saluda
para la mesa' dir~ctiva para l~s H.C para el d6etar Pedra
Zarra' quien E~nge hay cama' jefe encargada de la unidad
tecnica de servicias p0blicos ya erea que senara
presidenta mire. qu~ en el 61tima" tiempa que hemas
invitadq a .esta uni.dad siempre el DR pedra zor r o . ria
est ado muy atenta a venir aI cancejo de la ciudad' ya
crea que deberiamas na encargarlas sina nambrarla en esa
unidad t ecn i ca de serv i.ci.os. publ i.cos por que al final es
'el' uni co qu.e vi erie, y pone la eara al·. eancej a de. la
eiudad frente a ese ·tema senara presidenta, ha~'par 1'0
mehas el' encargada esta en vacacianes buena no podemas
veri.ir a decir parque na· vina hay', pe r o si el DR Pedra,
Sarro en cada una de ,las, apartunidades queda : tenida el
con'cej a a, bien, ci tar. esta unidad ha ven i.do a, calocar la
eara .serior a presidenta, Y'>. he eseuchada atentamente el
infarme ~~e ha presentada el DR Pedra zarra al caneeja
de la ciudad y crea que eS interesante farmular algunos
.:i.nterragantes f.re'nte a la mi sma y DR Pedro' ya cuarido Ud.
hablaba . de .La labar que hace esta unidad teeniea' de
s~rvicias publicas damiciliarias del Bucaramariga cuanda
usted hablaba del tema del eamite de:estratificaci6n, 1a
.pregunta es la siguiente cuales' sori las,' labares
desempenadas par e1 comi te de estrati£icaei6n .ba j o e1
aeompanamienta de La unidad tecn i ca de servieias
publi cos 'damiciliarias de Bucaramanga y cua Les s~'n las
beneLi ci os recibidos par la' comunidad, parque ya' en e~'
infarme que ttiva a' . bien eritrar el DR. Pedra ' Sarra
hablaba del tema del cami te pera DR· pedra euentele al
eaneej a de '~illd~d cuales' 'san la·s benefieias reeibidas
por la comunidade's frente a la partieipaeion de esta
oficina en este camite euales san
eual es el, papel que haee 1a unidad quienes se han
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beneficiado ~uales de los barrios de las comunidades de
las cuales ustedes haber veniclo muchos aho r a . .e.st an
mirando ahora como se baja la esiratificaci6ripar~ 10 d~
los 'serv.i cLos pubLrcos esa cuesti6n 'entonces'seri.aque'
no'so tros conoc i eramos mas a fondo cual es el pape L que
ha~e la ~nida~ tecni6a de servicios publico en la ciudad
de b/manga en el',tema purit.ua L del acompanamiento que
hacen en ese comite y senor presidente seria preguntarl~
a DR pedro zorro que acciones ha .i.ni ci.ado la unidad de
servieios publicos ante la el~etrifieadoia de Santander
quien cobr~ a Bucar~mang~, una de' las tarifas' en
kilo;atio /hora ~as costosas de los ~ervicios de ene~gia
en todo el pais yo no, se si ,la tinidad tec~ita d~
seivicios ,publicos se ha,tornadola tarei de averlgu~r a
como esta el kilovatio/hora en cada una de las capitales
de Colombia y de pronto elevar ante la electrifi:cadora
de'Santander como parte:del municipio y de cada uno de
la$ personas 'que vivimos en el misrno una acei6ri
pr~guntandole a 1a electrifie~dora de',Sant~nder'DRp~dro
zorro,porque el kilovatio ,mas hora de Colombia lQ paga
la eiudad de b/cianga,muchas gracias senor presidente

El presidente: tiene, la palabra el concejal Diego Fran
Ariza

INTERVENCION' DEL HONORABLE CONCEJAL DIEGO, FRAN ,ARI'ZA
gracias senor presidente darle un cordial saLudo ..aI DR
padro zorro a los honorab.Les corice j ales yo' simp.Lemcnte
senor presi dente y doctor zorro me quiero ref eri r ados
t.omas purrtual.es el primero tiene que ver y creo DR pedro
que hay ~acer ~n gran ejercicio con la ofieina de prensa
del municipio ,de'b/mangi' y hay que hacer un gran
ejercicio con todos los medios de ,comunicaci6n,que a
diario ayudan a plantear un sin numero de'situaciones y
de problemas que Vlven los bumangues~s y que son
afectados por muchas de e~tas empresas de 'servicios
publicos no pode~os decir que en un g~an porcentaje pero
si. .Jiay mucbos usuarios que' doctor pedro de verded no
les coLocan .la debida atenci6n y hacer un reclamo y
haeer un. auqeja se eonvirti6 en uri tema supremamente
eomplic;acloen el municipio de bZmariq a :yo suqeri ria con
lo~ buenos oficios ~on e1 buen ~nforcie,~ue Ud. riosest~

,en~regando en 'el dia, de 'hoy, primero un informe
estadistico donde no esta diciendo todas las quejas que
son planteadas por los usuarios de que manera Ods.
atienden esas quej as pero, yo creeria doctor pedro que
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hay que fortal.ecer no, se si una' linea especial en el
mUIlicipio'de Bucaramanga usted creo que tambien la tiene
pero masifica~ con los medias de comunicaci6n ese punto
donde la gente de ~erdad siente que t~ene una defensa a
trav~s de esa oficina de servicios p6blicos respaldo de
esto~ medio'por que a veces ya se conductiva en que,)a
gente que da 10 mismo es pagar porque la gente digd si
yo pongo una qu~ja de $30000 0 $40000 es mAs el tiempo
que se necesita por cuentas de 'trasporte por ir,y Yenir
'por radicar, un derecho de, pet i ci ori pero .hayes doride
nosotros no' podemos 'desfallecer ,y estar pendientes de
los usuarLos en brindarLes las garantias para que ' 16s '
usuari.os tengari sse tipo de demandas; Yo corioz co. casos
particulares re.almente empresas de servicios publicos y
so~ todas aqui' no, podemos H.C ~~cluir ,alguna hay
empresas de se~vicios publicos donde hay casos
particulares 'd6nde atropellan al ciudadano bumangu~s
entonces que, bueno que' podamos fortalecer no s~ si
atraves de una camparia si tal vez' esta .deperidenci a no
tenga recursos para esto hay que bri dar 1a qarant i a 'no
se ahoritica en, el ot ro peri.odode ,sesiones ordi.nari as
donde llegue nuev~mente el presupuesto como Uda 'nos
,presente esa iniciativa 0 a traves del director como.nos
presenta 'esa iniciativa y nosot ros como concejales de la
ciudad "podamos brindar unos rectirsos pana el
fortalecimiento de estas queja~ y petiGiones y Ib otro,
DR Pedro que 1e quiero solicitar en eL mes de,d.ici.ernbr.e'
del·ariopasado sali o un decreto del senor alcalde donde
Ie bajar6n la estratificacion a tres barrios de b/manga
entre'esos el barrio Kennedy resulta y pasa que la bajar
de estrato 3 a estrato 2 la empres~ de acueducto ,Y l~
empresa de electrificadora ya hicieron los ajustes para
estos servicios pero 10 que ha side teLebucerammenqa y
10 que,ha sido gasoriente en,esos do's temas especi.eLes
no han querido' hacer los ajustes' de 'estratificacion
e.stcs 3 barrios de b/manga 'este decreto, fue f i rmado poi
'el'senor ,'alcaldede,b/manga, que buena que yd me pueda
regalar ,DR una respueste ojala por escrito con
referencia a este tema importante porque porque ~ Veces
el 'costo del servicio de gas' no es" muy e1evado pero
cualqui.e r recursos que Le ingrese a estas f arni.Lias de
otTa rnane-rabajan a estrato 3 a estrato 2 de esta manera
p~eden ser utilizados en ,otras de las necesidades
bAsicas que el16s'tienen en el dia a dia por si quisiera
hacerle esta petLci.on DR que me regalara por escrito
primero unos 'oficios que Uds. Le brindan a te,le
Bucaramanga y a gas oriente y esas respuestas cuando Ie
'lleguenpor favor me las pued~ solicitar le agradezco DR
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pedro y gracias
intervencion.

senor president~ par darme la

El presidente: para dar respuesta al ·DR Wilson Rarnir·ez·y
Di~go Fran Ariza·tiene l~ palabta el DR 'Pedro Sorro

INTERVENCION 'DEL DR PEDRO· 'ZORRO: a la pregunta del' DR
Wilson sobre nuestra pa~ticipacion ep el comit~ de
~stratificacion me ,permito man~fe~tarle, que nosotros
somos invi tados aI. comi te con voz pero sin voto a las
funciones del comite es·el proposito nuestro como u~idad
·tecnica la part j ci.paci.on en' e'l·mismos est a la. de ayudar
a revisar. las solicitudes de cambio 'de estrat;Lficacion
'para esta labor el. com i t.e se desplaza a. los s.i t i os. se
verifica .de· acuerdo ·al. comi t.e y de aL'li. se .presenta
estas soiicitudes y e1 comite' pleno es el qu~ ~prueba .el
cambio 'de estratificaci6.n, igualmente, e1 DR Wilson nos
preg~n~aba que ~cciones h~biamos realitados por el.cobro
de..las' t.ari f as me perrnito decirle· que sinceramente no
hemos realizadD este cuestionamiento frente ~ la empresa
pero io ~~mos hacer y con ~usto le vamos a trasmitir la
respuesta que nos de La .:m i sma , aL. doctor Diego Fran
Ariza que nO$ preguntaba sobre' la posibilidad ~e
fortalecer una linea especial para atencion. a ,los
,usuarios nosotros como 'unidad tecni ca para la promoc i on
de nuestros servicios' hacemos gestion,ante la oficina de
persona de la alcaldia, igualmente bacernos gestion, con
amigos de los d.ifer'cntes medios de comurri.caci.on es, asi
como atraves del programa de tubo de derecho al ~erecho
hemos'sido invitados en algunas opor~unidade~ y n6~otios
como, unidad t~cnica n6 terte~os recursos para' sacr~
aLqurios vo l.ant.es cart.eLes hecho a marios se haceri por
falta de' recursos y por tal 10 que se genera no son
noticias .de trascendencia para los usuarios nos afectan
nuestros bo l.si.Ll.os porque todos pC:l,gamos serVlClOS
pub Li.cos, la 'otra pregunta del. DR Diego Fran 1e
comentare al DR Ivan su iniciativa y vamos a present-ar
una propuesta sobre este tema para· que' 10 h, c 'nos
ayuden a trami tar de, pronto aLquno s .recursos para poder
nosotros hace una divtilgaci6n m~s 'amplia ,de nuestra
mi si.on y vi si.on .y sobre el barrio Kennedy .nos
comprometemo~ con la unidad y Ie daremos respue~ta DR D
Diego, Fran muchas gracias a todos
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E1 presidente: la presidencia
Sorro la intervenci6n en el dio
continue con el orden del dia.

Le agradece al DR .pedro
de hoy, sefiorsecretarjo

El secretario: sexto punto lectura d~ comunicaciones.

El presi~ente: lHay ~omuriicaciones?

El secretario:. no presidente, no· hay
comunicaciones

El secretario: s~ptimo punto proposlClones y asuntos
varlOS.

El presidente: Hay p~oposiciones.

El secretario: No sefiorpresidente nb hay proposiciones.·

El presidente: continue sefiorsecretario

El secietario: agotado e1 orden del di~

El .pr-esi.dente: agotado el orden del dia· se cita para
mafiana2 de La tarde.

Las anterio~es intervenciones. ·se encuentran
grabad asen .archi v 0 de v0 Z com put a r iz ado a 1a
fecha ..

El pres~dente,
CHR

.su aprobaci on .enPara constancia
plenaria.

El secretario general,

Elabor6! LEIDY· JOHANNA OVIEDO ARENALES

TORRA


